
4月24日(木)、第３回政策委員会を開催しました。この中で、
定期航空協会 吉田 秀彦 事務局長および乾 元英 部長をお招きし、
業界団体として取り組む政策諸課題について講話をいただきまし
た。出席した委員からは、「航空機燃料税のあり方」、「水素
燃料の活用可能性」、「FAST TRAVELの進捗」などについて多く
の質問が挙げられました。
定期航空協会に対しては、例年８月ごろに次年度予算概算

要求・税制改正に関する要請をおこなっているほか、最近では
カスタマーハラスメント対策（NEWS EXPRESS 26-48参照）
などでも連携に取り組んでいます。航空産業に関わる政策がより
多岐にわたっている中、産業労使の連携をいっそう深め、相互
理解を促進しながら、今後の政策実現力の強化につなげていき
ます。
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